

DISCOURS de Monsieur le Maire à l'occasion de la cérémonie des Vœux

Le 9 janvier 2016

- ✚ Monsieur Le Sous-Préfet,
- ✚ Monsieur le Député-Maire, 1^{er} Vice-Président de la Région Auvergne Rhône-Alpes,
- ✚ Monsieur le Maire honoraire, Vice-Président du Conseil Départemental,
- ✚ Madame la Vice-Présidente du Conseil Départemental,
- ✚ Madame et Monsieur les Conseillers Régionaux et Départementaux,
- ✚ Monsieur le Président de la Communauté de Communes du Pays de Gex et Mesdames et Messieurs les Vice-présidents, chers collègues,
- ✚ Mesdames et Messieurs les Maires et Elus,
- ✚ Monsieur le Conseiller Départemental Jeune,
- ✚ Monsieur le Commandant de la Compagnie de Gendarmerie,
- ✚ Monsieur le Chef de Centre des Sapeurs-Pompiers
- ✚ Mesdames et Messieurs les représentants des Douanes, de la Police Nationale, des Administrations, de l'Education Nationale, des Etablissements scolaires publics et privés, du Cern, du Centre Hospitalier, des autorités suisses,
- ✚ Monsieur le Président de l'Agence du Développement Economique,
- ✚ Monsieur le Curé, Messieurs les Représentants des Cultes,
- ✚ Mesdames et Messieurs les responsables des Associations, de l'Ecole de Musique,
- ✚ Mesdames et Messieurs les représentants de la presse,
- ✚ Mesdames et Messieurs,

La Municipalité et le Conseil Municipal des Jeunes, que je tiens à saluer tout particulièrement, sont heureux de vous accueillir pour cette cérémonie des vœux.

L'an dernier, avec Monsieur le Sous-Préfet, nous avons rendu hommage aux victimes des attentats de janvier.

Aujourd'hui, je tiens à renouveler avec vous l'hommage que nous devons à chacune des victimes des innombrables actes de terrorisme qui ont ensanglanté Paris le 13 novembre dernier, sans oublier toutes celles décédées dans des conditions similaires en France mais aussi au Moyen-Orient et en Afrique, en Turquie et en Europe Orientale.

Nous les portons pour longtemps dans notre cœur et leur souvenir ne nous quittera plus ; leur sacrifice inconscient marque la fin d'une époque d'insouciance que nous ne connaissons plus avant longtemps.

Hommage aussi à nos forces de l'ordre et de sécurité et à nos armées mobilisées sur le territoire national comme sur les zones en guerre.

J'y associe nos gendarmes, Policiers et Douaniers qui, ici même, sont dans l'action.

Je veux assurer les familles gexoises dans la souffrance suite à la maladie, l'isolement ou la perte d'un être cher de notre soutien et de notre affection.

Beaucoup sont peu connues, une grande partie de la population locale vivant ici depuis peu de temps, et leur souffrance est certainement encore plus dure à porter.

Et puis, il y a eu aussi les jeunes de notre commune décédés sur la route, Adrien Garcia le 15 août et Mathieu Hauw le 10 décembre ; Mathieu était ancien employé communal, sapeur-pompier volontaire et rugbyman à l'USPG. Le choc est immense pour leurs familles et leurs copains. Ne les oublions pas, comme tous ceux, plus anonymement qui nous ont quittés. Ils furent nombreux cette année.

D'autres encore furent des figures publiques de notre ville. Notre doyenne, Mme Madeleine TIREFORD à l'âge de 104 ans et Mme Renée CADUZ, veuve de Marius Cadoz, ancien maire, qui ont marqué leur passage par leurs personnalités attachantes et leur gentillesse ; « Léon » DUMOLLARD, bien qu'habitant à Divonne, aura marqué des générations d'élèves au collège le Turet par son profil atypique, encore plus gentil avec les cancren qu'avec les grosses têtes mais surtout, sans méchanceté envers aucun. A ses obsèques, ses amis professeurs étaient en grand nombre, mais ses anciens collégiens aussi, lui qui les avait, au fil des ans, fait passer du statut d'élève à celui de copain.

Et aussi Frédéric MARCEAU, trop tôt disparu laissant sa famille dans la peine.

Pour eux et pour les nombreuses autres familles de Gex frappées par le deuil, nous renouvelons notre soutien.

Cette année aura été aussi cruelle pour le centre hospitalier du Pays de Gex avec le décès prématuré et rapide de M. Frédéric BARD, second de l'hôpital ; son implication dans son fonctionnement était unanimement reconnu. Je veux dire à Mme BIGEARD, directrice, notre amitié et notre tristesse face au drame personnel qui l'a touché.

La transition est difficile mais il convient de vous faire le bilan de notre action sur l'année écoulée et de vous tracer les grandes lignes de l'année qui commence.

De gros efforts ont été menés sur les voiries et les réseaux.

Ainsi 2015 a vu s'achever :

- La réfection complète de la rue des Vertes Campagnes avec pistes cyclables et trottoirs sécurisés, c'est un effort important fait par la ville sur cette voie de plus d'un kilomètre,
- Les rues du Château et de la Fontaine
- Les chemins des Baumes et du Bois de la Motte,
- La partie commerciale de la rue de Genève et la rue Léone de Joinville,

- La première partie du haut de la rue du Creux du Loup,
- Des reprises partielles de voirie rue Marius Cadoz, en Bonnarche et rue de Mourex
- L'importante canalisation d'eaux pluviales depuis le carrefour du Crêt et des Usiniers jusqu'à l'Oudar sur 850 mètres permettant de sécuriser les flux dans les épisodes de fortes pluies.

A ce propos, je tiens à remercier Monsieur Le Préfet et Monsieur le Sous-préfet pour leur appui qui nous a permis d'obtenir le classement en catastrophe naturelle suite aux inondations du 22 juillet dernier. Cela doit permettre aux sinistrés une meilleure indemnisation.

Au niveau des bâtiments :

- Les sols et les murs de la salle des Fêtes lui ont redonné un lustre bienvenu, même si on lui a laissé son vieil éclairage,
- Les anciens ateliers à Perdtemps ont fait peau neuve et Pays de Gex Promotion Animation a pris possession de ses bureaux, la salle dédiée aux obsèques est achevée et la toiture et les façades rénovées améliorent l'aspect général de ce secteur. Les façades du boulodrome seront reprises afin de terminer l'ensemble,
- A l'école Perdtemps, les salles et mises en accessibilité du bâtiment de l'école élémentaire sont terminées et l'ascenseur sera posé en février prochain. Du côté de l'école maternelle, les travaux de réfection des sols et sanitaires sont en cours et l'accessibilité va être traitée dans les prochaines semaines. Les sous-bassement du bâtiment principal côté cour seront faits cette année. Plus de 800KE auront été nécessaires.

Sur les 3 groupes scolaires, 13 Tableaux Blancs Interactifs sont posés pour 60KE et nous compléterons avec 11 Tableaux Blancs Interactifs supplémentaires. Toutes les classes élémentaires en seront pourvues,

- .L'extension du musée « La Remise 01 » des Pompiers est achevée améliorant l'accueil des visiteurs. Un grand merci à l'équipe du président LISSAJOUX qui fait un travail remarquable et qui a eu le plaisir d'accueillir le Président du Conseil Départemental Monsieur Damien ABAD, Monsieur le Sous-préfet et Monsieur le Préfet de l'Ain il y a quelques mois.

Une belle reconnaissance pour ce musée que l'on ne peut que vous conseiller de visiter,

- Au bâtiment communal de la Visitation, les travaux sur les réseaux électriques sont achevés après un chantier difficile et les trois appartements communaux ont été refaits à neuf à la rue des Usiniers et aux Vertes Campagnes
- Je vous fais grâce des travaux sur la fibre optique publique et l'éclairage.
- Comme promis, le City Stade de Perdtemps est en service depuis 6 mois et l'espace Jardin d'enfants va être clos et les jeux installés dès que le temps le permettra,
- Des éléments de sécurité ont été posés devant l'école Parozet et au carrefour Perdtemps,
- Sur l'esplanade devant la halle Perdtemps, des cheminements goudronnés permettent l'accès à celle-ci dans de meilleures conditions; des améliorations en termes d'éclairage et de végétalisation sont en cours d'étude pour poursuivre l'amélioration de ce lieu très fréquenté,
- L'extension du cimetière a pris du retard, certainement le seul domaine où personne ne nous fera de reproches, mais une enquête publique est nécessaire et le chantier devrait démarrer cet été.

Pour 2016, de nombreux chantiers nous attendent :

- Le démarrage des travaux de l'extension/rénovation de l'école de Parozet en avril prochain. Les négociations pour le terrain nécessaire à la mise en place du chantier chemin de Parozet ont abouti. L'acquisition devrait être effectuée dans les prochaines semaines. 7 classes supplémentaires, un nouveau centre de loisirs, les salles de restauration et des diverses activités viendront compléter l'existant qui sera mis aux normes. 7000KE sont nécessaires et ce chantier sera le plus gros du mandat avec le projet « Gex Cœur de Ville » La livraison est prévu courant 2018,
- La mise aux normes d'accessibilité de la mairie avec la pose de 2 ascenseurs, dont 1 pour la salle des fêtes et la restructuration des greniers/archives, d'une partie des bureaux et de l'accueil, nécessiteront le déplacement des services au public vers la salle l'Expo, le bâtiment de la Douane et le complexe sportif le Turet de février à juillet. Avec nos excuses anticipées aux usagers,
- La mise aux normes PMR de la piscine,
- La réfection des façades de la bibliothèque/école de musique,
- Le changement des fenêtres dans les locaux mis à disposition de la Sous-Préfecture, à la Visitation et la pose de volets à l'école Perdtemps,
- La réfection et mise aux normes des douches au foyer de personnes âgées aux Saints Anges
- Mais aussi des études seront lancées ou complétées pour évaluer les possibilités de réfection ou modification du bâtiment de la MJC, du Centre Associatif et du complexe de Chauvilly où d'ores et déjà un espace entraînement supplémentaire pour le rugby a été réalisé ; la clôture des terrains côté Oudar sera posée. Les clubs de foot et de rugby seront sollicités pour mieux cerner les besoins,

- Un City Stade et un Skate Park ainsi que des jeux pour les plus petits sont prévus à côté du parking de la promenade du Journans à la Poudrière. Des jeux neufs seront aussi installés au Parc des Cèdres,
- Le toit du couvert de l'ancienne buvette à l'entrée de l'Espace Perdtemps sera refait dès le printemps ainsi que la réfection de la toiture de la Maison Forestière de Turet.

En voirie et réseaux, nous poursuivrons les travaux à un rythme soutenu, ainsi seront traités :

- La rue du Commerce dans sa partie basse,
- Le Creux du Loup partie haute, cette rue sera enfin complètement achevée et un ouvrage supplémentaire nécessaire aux eaux pluviales sera réalisé,
- Des pistes cyclables seront créées en Bonnarche et rue de Pitegny permettant une liaison mieux sécurisée pour les jeunes entre l'école de Parozet, le carrefour dit des pompiers et le chemin du stade de Chauvilly,
- La bande de roulement et l'aménagement des bas-cotés seront réalisés rue de l'Oudar entre le carrefour de Parozet et le pont direction Vesancy,
- L'éclairage public rénové de la place Perdtemps au carrefour de Rogeland,
- Un préau supplémentaire et la mise aux normes accessibilité sont à l'étude pour l'école des Vertes Campagnes
- Enfin, nous souhaitons pouvoir réaliser sur 2016/2017 la réfection des trottoirs et le traitement végétalisé de la rue de Gex la Ville entre le carrefour du Mont-Blanc et le carrefour de l'ancienne DDE ainsi que la mise à l'étude de la reprise des voiries rue de Pitegny dans sa partie urbaine.

Je voudrais remercier très sincèrement Christian PELLE, adjoint aux travaux, pour le suivi précis et continu de tous ces chantiers importants et également Virgile HERVET et Sylvain MISSE ainsi que leurs équipes qui font un travail considérable pour faire aboutir ces dossiers lourds dans les temps impartis.

En matière patrimoniale, nous sommes sur le point d'acquérir des tènements fonciers importants dans le secteur ancien de la Chenaillette et du Château. Cela permettra de travailler au projet de valorisation de notre patrimoine et de compléter notre parcours historique ; les panneaux ont été refaits et complétés sous la houlette de Jérémie VENARRE, adjoint à la communication et au Patrimoine, et avec la collaboration de notre historien local Alexandre MALGOUVERNE. Ce parcours neuf composés de 32 panneaux sera posé dans les prochaines semaines.

Dans un autre domaine, nous sommes heureux d'avoir pu bénéficier si vite de l'implantation de deux micro-crèches privées sur notre commune. L'une a pris ses quartiers dans les locaux de l'ancien bar Perdtemps et l'autre au foyer des Saints-Anges dans des espaces communaux. C'est ainsi 34 familles supplémentaires qui ont accès depuis quelques jours à ce service. Je veux remercier les gestionnaires de « Bulle d'Etoiles » pour notre fructueuse collaboration, le service Petite Enfance de la CCPG pour son appui, et Monique MOISAN, adjointe chargée des Affaires Sociales, qui a été très active dans ce dossier.

La caserne des Sapeurs-Pompiers GEX/DIVONNE se profile. Le jury de concours s'est réuni pour la deuxième fois hier. Nous y avons siégé avec Mme Véronique BAUDE et l'architecte a été choisi. L'année 2016 sera consacrée aux diverses études et validations réglementaires ainsi qu'à la cession gracieuse des terrains cofinancés par les communes de Gex et Divonne au Service Départemental d'Incendie et de Secours de l'Ain. Les bâtiments occuperont près de 3000 m² sur un terrain de 15 000 m² à côté des Ateliers Municipaux à l'Aiglette Nord.

Le tout devrait être livré fin 2018 pour un coût estimé à 8 millions d'euros financés par le Département mais en grande partie sur la CFG.

Au-delà de l'aspect immobilier, cette caserne unique pour les deux communes nécessite un gros travail en amont pour apprendre à travailler encore plus ensemble. J'ai toute confiance dans le travail effectué par le lieutenant BALANDRA, secondé par le lieutenant GUILLAUMARD pour intégrer chacun au mieux dans le processus.

Gex compte officiellement 11 200 habitants ; le recensement qui est désormais annuel pour notre commune concerne un panel de 8% de logements. Merci de réserver le meilleur accueil à nos agents recenseurs.

La mise en route effective de notre projet « Gex Cœur de Ville » est désormais urgente.

D'octobre à mi-décembre, 7 rendez-vous ont été proposés aux Gexoïses, réunions publiques, site internet dédié, porte à porte chez les commerçants, permanence sur le marché et balade urbaine sur le site ont permis à plus de 500 personnes de se renseigner, de s'exprimer et de travailler à l'élaboration de différents scénarii. Nous compléterons cette concertation approfondie par une réunion dans les tous prochains jours avec les 70 commerçants du centre-ville, la Chambre de Commerce et d'Industrie de l'Ain et l'Agence de Développement Economique du Pays de Gex.

Nous souhaitons qu'un accord-cadre sur un scénario soit validé par les Elus au cours du premier trimestre. Avant cela, une réunion publique sera de nouveau organisée pour présenter et recueillir l'avis de la population avant le vote des Elus.

A l'issue, un cahier des charges sera établi pour lancer une procédure de concession d'aménagement. En parallèle, dès que l'on aura calé avec le Département l'aspect technique et financier du dévoiement de l'avenue de la Poste et l'organisation de la voirie et des sites dédiés aux transports publics dont le BHNS, nous avons pour objectif de démarrer concrètement les travaux

de voirie fin 2016/début 2017 et le début de la réalisation de « Gex Cœur de Ville » proprement-dit fin 2017.

Je vous rappelle en outre que le site de la ville dédié à ce projet restera consultable pendant toute la durée du projet et vous permettra de faire part de vos remarques.

Je veux remercier, à ce stade, Mme Sandrine VANEL NORMANDIN, adjointe à l'urbanisme, pour le suivi du dossier et en particulier sur le volet transports et Monsieur Benoit CRUYPENINCK, adjoint à l'économie, pour l'aspect commercial. Merci également à Christophe VIGUE, responsable du projet, qui fait un travail remarquable.

Quelques mots sur la Communauté de Communes du Pays de Gex

- La Loi NOTRe modifie profondément les compétences des collectivités. Ainsi la compétence Tourisme et la compétence Economie seront transférées à la CCPG au 1^{er} janvier 2017, demain le Transport etc
- Dès le budget 2017, une augmentation des impôts intercommunaux sera certainement nécessaire pour combler le manque à gagner de la baisse des dotations de l'Etat et la participation au redressement des comptes publics et des fonds de péréquation. L'estimation est de plus de 2 000 000€ qu'il faut trouver pour boucler le budget de fonctionnement hors reprise des compétences précitées,
- L'accord avec la Suisse sur le traitement des Eaux Usées n'a pu être négocié que par un pro de la nage en Eaux Profondes, Daniel RAPHOZ, maire de Ferney et Président ou Vice-président d'une vingtaine de structures. Il est tellement occupé, qu'il a bien failli louper le bus BHNS ! Du coup, les électeurs de son Canton l'ont envoyé siéger au Département pour remettre de l'ordre sur le tracé à Ferney, après ça ne peut que rouler, le maire d'Ornex, Jean-François OBEZ, est vice-président aux Transports, et il a promis qu'il laisserait passer. Il ne restera qu'à

négocier avec Jean-Pierre FOUILLOUX le carrefour à Segny, longer Cessy qui ne peut, de toute façon, pas s'y opposer sauf si on fait sauter 1 rond-point qui est si cher au maire et nous voilà à Gex où tout est à peu près calé sauf l'année de mise en fonction.

Espérons que ce ne sera pas nos successeurs qui auront à l'inaugurer !

Toujours, pour les transports, à Saint-Genis, le maire se ronge les sangs en regardant en boucle « un tramway nommé désir » ! Même s'il reste « open » à toute autre solution.

Concernant les poubelles, cela s'arrange. Des modifications sur la tarification et l'accélération des équipements devraient améliorer les choses. L'incivilité ne recule pas sur le terrain et les points de ramassage urbain restent un problème permanent.

Le projet de Territoire 2015/2030 a été validé fixant et/ou confirmant les grandes orientations de la CCPG à moyen/long terme.

L'avantage de réfléchir à long terme, c'est qu'en principe, ceux qui décident ne seront plus là au moment du bilan, c'est certainement pour cela que le Président a chargé le benjamin de l'exécutif de s'en charger mais je veux souligner la large concertation qui a eu lieu pour élaborer ce projet et le travail considérable fait par les services de la CCPG pour tracer les grandes orientations nécessaires à notre bassin de vie.

Plus spécifiquement sur notre commune, la Communauté de Communes du Pays de Gex lance :

- L'aménagement des parkings et des parcours ludiques au Col de la Faucille en avril prochain sur deux ans à raison de 2 x 7 mois de travaux pour trois millions d'euros. En parallèle, un vrai projet touristique doit dynamiser l'offre en hiver mais aussi en été.

- La réfection/extension du réservoir d'eau potable du Chaumoisi pour 1000KE,
- La mise en place provisoire d'une crèche place Charpak afin de démolir et reconstruire une nouvelle crèche pour le secteur Gex/Cessy/Echenevex avec 20 places supplémentaires – Coût 1000KE,
- L'aménagement de l'ex ferme Ducimetière rue de Genève accueillera la maison de l'Urbanisme – Coût 1000KE.
- En matière d'urbanisme, nous travaillons avec le service Aménagement pour modifier et renforcer la maîtrise du développement sur certaines zones sensibles.

Au quotidien, la numérisation et la rationalisation de l'administration municipale se poursuit et la remise à niveau de l'informatique et des logiciels va nécessiter des moyens importants afin de rendre plus simples les demandes et la gestion interne des usagers. A ce propos, la gestion des Activités Péri Educatives a trouvé son rythme de croisière mais nécessite toujours une gestion interne lourde de 650 enfants inscrits avec l'implication quotidienne d'Hélène MOREL-CASTERAN, adjointe aux Affaires Scolaires, et de Martine JOUANNET, responsable de ce secteur, tout comme la gestion des demandes de logement et des liens avec les bailleurs sociaux suivie par Véronique GILLET, adjointe au logement que je remercie car c'est un travail passionnant mais difficile.

Aux vacances de la Toussaint, après une mobilisation importante des parents d'élèves et l'appui de Monsieur le Préfet et Monsieur le Sous-Préfet, une 7^{ème} classe a pu ouvrir aux Vertes Campagnes Maternelle pour la satisfaction de tous.

Nous avons procédé à la modernisation de la communication avec un site internet revisité et la création d'une page Facebook depuis le 5 juin 2015 et qui a déjà été visitée plus de 25 000 fois.

Les liens avec le monde associatif et les plannings des équipements sportifs et culturels sont assurés par Daniel ROBBEZ et Dominique COURT que je remercie car les demandes sont nombreuses et pas toujours faciles à satisfaire. Ce lien

avec les associations est essentiel car un travail considérable y est fait tant en manière sportive que culturelle.

Je profite de l'occasion pour féliciter les clubs sportifs pour leurs résultats :

- ✓ L'équipe Seniors de l'USPG Rugby, termine championne du Lyonnais de 2^{ème} série et monte en 1^{ère} série,
- ✓ L'équipe Juniors de l'USPG Rugby, termine Vice-championne du Lyonnais,
- ✓ L'équipe Seniors Masculine du Basket Pays de Gex monte en Division Régionale,
- ✓ L'équipe Seniors de Footgolf Club Gessien remporte la Cup des Clubs 2015 et devient aussi le tout premier club Champion de France,
- ✓ L'équipe Féminine de la Gexoise se qualifie pour la finale du Championnat de France Division Nationale 6 et termine 6^{ème} sur 13.

En 2015, l'offre culturelle a été étoffée. En plus des animations associatives, l'Oiseau de Gex, le Festival Tôt ou T'Arts et bien d'autres encore, la programmation municipale a connu 9 événements supplémentaires :

- Soirée cinéma pour les jeunes
- LAND'ART proposé par le CMJ et « Journée des Jardins » au Journans
- Le mur d'escalade et sarbacane à l'Espace Perdtemps
- La Scène musicale libre au Parc des Cèdres
- GEX'L Musique, 2^{ème} fête de la Musique au centre de Gex
- La soirée Jeunes à la salle des Fêtes
- Le Marché de Noël avec ses chalets durant 12 jours place de la Visitation et au centre-ville
- Les « Pianos en liberté » devant le cinéma et place de la Visitation

Et une journée de l'Agriculture très réussie.

En 2016 s'ajouteront de surcroît :

- ✓ une soirée musicale supplémentaire,
- ✓ un week-end médiéval nous préparera à la Fête de l'Oiseau,
- ✓ la 4^{ème} édition du Festival des Confrontations Photo du 30 septembre au 2 octobre ici même et des hors-les-murs à la Communauté de Communes du Pays de Gex et les villes du Pays de Gex,
- ✓ le 30 janvier, à l'espace Perdtemps, un grand concert « Les GOLDMEN » sans Jean-Jacques! Pensez à réserver vos places !

Sur l'année, le service culturel mettra en place 25 manifestations avec des moyens quasi constants. Merci à Dominique COURT, 1^{ère} adjointe, sa commission et les services, pour cette programmation éclectique qui dynamise notre ville avec l'appui des commerçants et de l'Office de Tourisme du Pays de Gex-La Faucille.

En matière économique, des projets privés vont prendre corps cette année avec la requalification complète d'Intermarché, du bâtiment et des parkings et le passage sous l'enseigne Leader Price de l'actuel magasin DIA.

Aux Vertes Campagnes, de nombreuses arcades ont été rachetées par un investisseur et sont, pour le moment, fermées. Un projet de requalification globale nous a été présenté, même si tout cela est privé, j'espère qu'il ne tardera pas à installer de nouvelles activités car la situation actuelle est difficile pour les autres commerçants et certaines promesses faites n'ont pour l'instant pas été tenues.

A l'Aiglette Nord, nous allons procéder à une extension de 400 m² du bâtiment relais afin de pouvoir répondre à la demande de locaux pour nos artisans.

Pour conclure, nous souhaitons la bienvenue :

- au Père TANGUY qui est arrivé en septembre à la paroisse de Gex prenant la suite du Père De Varax,
- à Monsieur Laurent CHATEAUX et Mme Chantal JOUAN, nouveau directeur et nouvelle présidente de l'Office de Tourisme du Pays de Gex/la Faucille.

Enfin, je souhaite en votre nom féliciter et remercier :

- Monsieur Eric BLEAUT et tous les chefs de services pour leur engagement ainsi que Madeleine HUMBERT qui me seconde efficacement pour l'administration générale,
- Gérard PAOLI et Véronique BAUDE pour leur élection au Conseil Départemental aux postes de Vice-Présidents et pour le portage des dossiers du Canton et du Pays de Gex,
- Etienne BLANC pour son élection à la 1^{ère} vice-Présidence de la Région Auvergne-Rhône-Alpes et pour son aide sur l'enveloppe parlementaire pour le musée La Remise 01,
- Dylan TORELLI, jeune du collège Charpak qui a été élu au Conseil Départemental des Jeunes,
- Mr et Mme DRIBault qui ont géré avec beaucoup d'enthousiasme le camping municipal ces 7 dernières années,
- Mme CHAUMONTET, directrice de l'Office de Tourisme, durant 7 ans et qui a souhaité s'orienter vers d'autres activités et Monsieur COOSEMAN, ancien président,
- Notre dévoué personnel communal sans qui rien ne serait possible et, dont l'implication est remarquable,
- Les Elus et le personnel de la CCPG avec qui nous avons plaisir à travailler,

- Mme Caroline ALLART, aquarelliste et Monsieur François BENOIT-LISON, peintre, tous deux gexois de grand talent qui exposent leurs œuvres ce soir,
- l'Ecole de Musique pour l'animation de cette soirée avec les groupes musique de Chambre dirigés par Maëlle AZZOUG et Nathalie CATUSSE et dans quelques instants, l'orchestre à cordes Evasion, orchestre inter-écoles de musique du Pays de Gex dirigé par Valérie CHARDON,
- Nos conjoints et enfants qui sont souvent très impactés par nos absences à répétition,
- Vous, mes chers collègues Adjointes et Conseillers municipaux dont l'engagement est entier et avec qui j'ai tant de joie à œuvrer et surtout vous tous chers Amis Gexois avec qui les contacts sont le plus souvent si agréables et amicaux et qui restez la raison et le cœur de notre engagement.

BONNE et HEUREUSE ANNEE à chacune et chacun d'entre vous !

Nous vous invitons à lever notre verre de l'amitié.

Le Maire

Patrice DUNAND